

市長に聞いた いいトコ北九州

若松潮風®キャベツは、お好み焼きの本場広島で認められる程!

若松水切りトマトは甘みと酸味のバランスが絶品です!

八幡製鐵所、いよいよ世界遺産登録間近!

写真提供:
新日鐵住金(株)
八幡製鐵所(非公開施設)

北九州空港では、国内初の次世代型小型旅客機のテストフライトが行われる予定も

写真提供:三菱航空機(株)

市長おすすめの北九州市のおいしい水道水

北九州市の演劇への取り組みは他都市からも一目置かれる程

写真(下)提供:北九州芸術劇場

そやつて市民の皆さんにこの街の魅力や良さを工夫していっぱい発信している事に対して感謝しております。是非今後リニューアルを機にもっとたくさんの方に届けていたいと思います。情報発信を行つて欲しいと心から期待しています。

Q3

女性や若者にとって、魅力ある地域づくりとは?



ちょっと裏話

子育て支援の調査は毎年行われるそうなんですが、とても厳しく、市長はいつもドキドキだそうです

女性はもちろん、市民の方の願いは「子どもを大事に育てたい」ということだと思います。NPOの調査では、北九州市は子育てしやすい都市ランクで4年連続政令市1位という、子育て支援のトップランナーです。引き続きその努力を続けていくことはもちろん、教育に関する財政支援も積極的に行っています。北九州市の教育は良いと言われるようになりますね。

また、女性が働きたいと感じる職場を提供したり、起業のお手伝いをしたり、働く女性に魅力ある地域にするための様々な策を講じます。例えば、女性の就業・キャリアアップ・起業などを総合的に支援するワンストップ窓口の設置を考えています。女性や若い方々がワクワクするようなイベントの誘致にも積極的に取り組んでいくつもりです。このような取組みを重ね、北九州市を今以上に女性や若者に魅力ある街にしていきたいですね。

女性はもちろん、市民の方の願いは「子どもを大事に育てたい」ということだと思います。NPOの調査では、北九州市は子育てしやすい都市ランクで4年連続政令市1位という、子育て支援のトップランナーです。引き続きその努力を続けていくことはもちろん、教育に関する財政支援も積極的に行っています。北九州市の教育は良いと言われるようになりますね。

また、女性が働きたいと感じる職場を提供したり、起業のお手伝いをしたり、働く女性に魅力ある地域にするための様々な策を講じます。例えば、女性の就業・キャリアアップ・起業などを総合的に支援するワンストップ窓口の設置を考えています。女性や若い方々がワクワクするようなイベントの誘致にも積極的に取り組んでいくつもりです。このような取組みを重ね、北九州市を今以上に女性や若者に魅力ある街にしていきたいですね。

Q4

平成29年完成予定、北九州市発展の起爆剤! 北九州スタジアム 完成で、小倉駅新幹線口はどうなりますか?



新幹線の駅から徒歩7分、こんなに近いスタジアムは日本には無いんです。東から、西から南から人を集め大きな器が遂にできます。北九州市にとって、新しい都心の賑わいにつながる大きな転換期になると思います。

既に小倉駅新幹線口にはポップカルチャー拠点として、あるあるCityのよしもとの芸人さんが出演されるYY劇場や漫画ミュージアムがあります。また、あさの汐風公園では、グルメをはじめ色々な

楽しいイベントも行われています。スタジアムが完成した暁には、それらとの相乗効果が期待できますし、そこで生まれた賑わいが街全体に広がる様に、JRさんとも相談して、小倉駅の南北をつなぐ公共交通路をより快適なものにしていく計画です。

ですから、ギラヴァンツ北九州には是非J1に昇格して欲しい。でもJ1にあがる為には、色々条件があって、15000人以上収容のスタジアムが必要なんです。成績が一

番でもだめんですよ。だから、とにかく急いで整備しているわけなんです。

スタジアムではサッカー以外のスポーツ観戦に加え、コンサートや色んな楽しいイベントも行います。結婚式もできるようになりますよ。

スタジアムを楽しく説いて行ける場所にしたいと、関係者はノウハウを高め意欲を強めています。私もイベントなどで機会があれば、盛り上げるためにコスプレしようと思っています。(笑)

北九州市の方は、PRするのあまり得意じゃない市民性がある、かもしれません。県外から来られる方はご自分の郷土自慢を必ずされます。これが美味しいとか、ここが素晴らしいとか、ですね。

ところが北九州市の方は、「わかる人にはわかる」という所があり、あまりそういう事をされない。でも、これから時代、自分の街をPRする事はとても大切です。いかに北九州市に来てもらうか、それが街全体の発展に直結しま

ます。私も含め、市民全体で、北九州市をアピールしていく事が課題ですね。

それともう一つ、事件があります。しばしば、北九州市の事件が報道され、安全面が不安というイメージがあると思います。市外の方は特にですね。事実がどうかというと、確かに13年前は政令市の内で犯罪件数がワースト3でした。日本全体でも安全神話が崩れ、治安への不安が高まった時期です。そこから、国と地方が治安改善に頑張り始め

ワクドキ おとな の 社会学

今年3期目の当選を果たした北橋市長。市長が考える北九州市の今とこれからをインタビューしてきました

皆さん、自分が住む北九州市のこと、どれくらい知っていますか?私は恥ずかしながら、知らない事のはうが多かったみたいですね。知つてみると、北九州市が前より魅力的に感じます。どうやら北九州市にはワクドキがすごいいっぱい詰まっているようです。

皆さんが住む北九州市のこと、どれくらい知っていますか?私は恥ずかしながら、知らない事のはうが多かったみたいですね。知つてみると、北九州市が前より魅力的に感じます。

どうやら北九州市にはワクドキがすごいいっぱい詰まっているようです。

皆さんが住む北九州市のこと、どれくらい知っていますか?私は恥ずかながら、知らない事のはうが多かったみたいですね。知つてみると、北九州市が前より魅力的に感じます。



北州市のナッセ読者に聞く!

こんな北州市にしていきたい

北州市をこよなく愛すナッセ読者の皆さん
に、これから北州市に期待する事を
聞いてみました

公共の場にゴミ箱を置いて欲しいのと、
ゴミ収集を夜間に
して欲しいです。

瀬戸川 真実さん

小倉駅周辺のお店がもっと増えたらしいなと思います。あと、北州市ならではの観光地や道の駅みたいな施設が出来たら凄くいいと思います。

杉山 美穂さん

習い事補助支援をお願いしたいです

学習塾や習い事、スポーツ教室など学校外教育を受ける全ての小学生を対象に、世帯所得に応じて1人あたり数千円の月謝を補助する事業を。少子化が進む中で子育て環境を充実させて欲しいです

内田 直美さん

高齢化が進んでいる北州市ですが、若い人が定住できて、子育てしやすい町作りをしてほしいです。具体的にいえば、子供がボール遊びができる公園を増やすとか、国民健康保険料を安くしてほしい等です。
また、映画の街として、世界中に売り出してほしいです。子供たちが自分の町を自慢できるような街にしてほしいです。

都合 恵美さん

AIMをキッザニアの様な、
小学生向けの体験型施設にして欲しいです。
図書館の充実もお願いしたいです

武田 亜矢子さん

\ 取材を終えて… /

北州市のことをもっと知って
街づくりに参加していこう！

北橋市長のインタビューをお聞きし、読者の声を耳にし、市長が目指しているものと市民が望んでいるものはとても近い、そういう印象を受けました。向いてる方向が同じなら、あとは一緒に走るだけ。1人1人が出来る範囲でちょっとだけなにかする、そのちょっとが、きっと北州市をもっともっと楽しい街に変えていく原動力になると思います。ナッセも新しいコンセプト「もっとワクワク、ドキドキ。」のもと、北州市がもっと面白くなる、もっと好きになる、そんな1冊を作りたいと思います。自分が暮らす北州市をみんなで一緒に変えていきましょう。

街に活気がほしい！
製鉄所も世界遺産に登録か
もの今、北九州に行ってみたいと思えるように遊べるところを増やしてほしい。
例えば、黒崎の商店街を湯布院のような何度もいきたくなるような場所に。
食べ物も美味しいし、住みやすいし、もっとアピールを！

永富 あづささん

A 市長になつてからは「市長！市長！」ばかりであんまり名前を呼んでもらえないになりましたが、「そこから『んばう』と呼ばれてました。でも実はもう一つ意味があるって…。昔から忘れ物が多くて、健忘症の健忘の意味も込められていました(笑)雨が降ったら傘を忘れるとかですね。今でも職員の方にいっぱい迷惑おかけします…。赤面すること結構あります(汗)

Q. 市長のニックネームってなんですか？



Q. 市長は映画が好きと聞きました。
心に残る映画を教えて下さい。

A 海猿は最高でしたねー！（即答）最後のシーンで、救急車に北九州つて書いてあるんですよ！それがチラッと見えた時、心底「良かつたーー」と思いました(笑)実は違う映画ですが、私も通行人の役をやったことがあります。ただ歩くだけだからという事でOKしたんですよ。

そうしたら大変で…。「もう一回歩きましょうか？」という感じで、何回も取り直しになりましたよー。ただ歩くだけなのに…。でも、映画を撮る人の情熱は本当にすごいと思います。これからもどんどん応援していきたいと思います。

